



ROTARY CLUB OF YATSUSHIRO MINAMI BULLETIN

◇創立 昭和51年3月9日 ◇承認 昭和51年3月18日 ◇日本RC承認順位 1305番 ◇RIクラブNo.: 14933

◇例会日 毎週火曜日 ◇例会場 八代グランドホテル 八代市旭中央通り10 年度No.45

会長 神 蘭 敬八郎 幹事 里 順 一 編集者 緒 方 光 治 令和5年7月4日発行



イマジンロータリー IMAGINE ROTARY

2022-2023年度
RI会長
ジュニア・ジョーンズ
Jennifer Jones

6月27日例会（第2213回）記録

司会 松嶋(宏)SAA

四つのテスト 唱和

歌 国歌「君が代」

Rソング「八代南RC讃歌」

VSOPに対する感謝状贈呈

松岡・矢住・湊上・前田・松嶋(宏)・市野の各会員へ

会長の時間 神蘭会長

皆様、例会ご出席ありがとうございます。

最後の会長の時間となり、長いようで短い1年でした。また、私のつたない話を聞いていただきありがとうございました。

さて、先週の慶寿の会での、やつしろインターアクトクラブ支援のためのオークションで予想を上回る支援金が集まりました。八代南ロータリークラブの会員の皆さんの暖かさ、奉仕の心を感じました。ご協力ありがとうございました。その中で、八代南ロータリークラブのインター

7月11日の例会	7月18日の例会
委員会の活動方針	委員会の活動方針
PSOP VSOP今年度累計	443,392円

アクトの国際交流事業は単年度事業ではなく継続事業として計画しています。(但し次々年度は不明) 7月の日台交流活動事業は次年度事業となり、インターアクトスマイル、慶寿の会のオークション収入を国際交流事業の不足分に充当することは、次年度理事会での議題決議となっています。しかし、この事業計画を急いで進めたかった事により、会員の皆様への説明不足があったことをお詫び申し上げます。

また本日、V・S・O・Pポリオ根絶基金2022-23の企業へ感謝状贈呈を行いたいと思います。最後になりましたが1年間本当にありがとうございました。

出席報告 柳口委員長				欠 席 会 員 名		マークアップ済会員名		
本日の出席	会員総数	52名	出席率	山口・巖・松嶋(純)・稗田・守田・宮田・藤永・東・湊田・中道・續・鶴田・豊岡・鮫島・川崎・有野・稲本・上原・大野・岡村	計	20名	名	
	出席会員数	30名						
	当日分マークアップ済会員数	0名						
	計	30名	60.00%					
6/13の修正	6/13の出席会員数	39名	前回補填会員名		計	名		
	補填会員数	0名						
	計	39名					78.00%	
昨年	月出席会員数	名	%		計	名		
他出席会員名	出席免除：久原会員・米本会員						計	名

そして、里幹事のおかげにより会長を1年努めることができました。里幹事ありがとうございました。

会員皆様に感謝申し上げます。

幹事報告 里幹事

1. 地区より九州4地区合同公共イメージイベント開催のご案内
2. 膳所GEよりガバナー公式訪問についてのご案内
公式訪問日 9月12日(火) 12:30～
八代東RCと合同
3. 熊本県暴力追放運動推進センターより暴排資料
4. 熊本県青少年育成県民会議より第45回「少年の主張」熊本県大会の開催について
5. 第47回八代地区人権同和教育・人権啓発究集会の開催について
6. 猪股先生のマンマーでの医療支援活動のニュース紹介(医療ニュース)

スマイルBOX 飛石会員

神菌会長・里幹事：八代南ロータリークラブの皆様、一年間どうもありがとうございました。感謝申し上げます。

西会員：猪股先生ヤンゴンでの手術お疲れ様でした。手術器材まで持ち込まれての手術だったとの事。敬意を表します。

宮川・緒方・園川・野尻・中川・西・平田・小林・松岡・谷川・飛石・市野の各会員：神菌会長・里幹事並びに理事の皆様、1年間ご苦労様でした。神菌会長には後半はロータリーに関するスピーチで感動しました。会長のロータリーへの愛を感じました。ホント!!

松嶋(宏)・塚本・富・沼田・淵上・清田・下田・山本・猪股・淪・柳口の各会員：神菌会長・里幹事一年間お疲れ様でした。充実した一年間ありがとうございました。

松岡会員：結婚記念日のお祝いありがとうございました。

園川会員：誕生日ありがとうございました。

矢住会員：神菌会長～里幹事～いつもの笑顔にスマイルします～(*^-^*)

♪雨あめ～降れふれ～もっと降れ～

私のいい人連れて来い～雨あめ降れふれ～もっと降れ～♪

梅雨の中休み～今年の梅雨も災害無くあけますように☆

(以上 35,000円 累計 766,000円)

インターアクトスマイル 飛石会員

山本会員：インターアクトの活動にスマイルします。

(以上 1,000円 累計 112,000円)

ロータリー財団委員会 市野委員長

VSOP

氏名	今回の寄付金額
松岡会員(株ゼロワン)	10,000円

やつしろインターアクトクラブ

2023年7月活動予定 山本委員長

次年度は会員全員がインターアクト委員に所属されるということで、やつしろインターアクトクラブの活動を会員の皆様と共有できるように、毎月予定のご案内をさせていただくこととなりました。

ロータリー新年度にあわせ、インターアクトクラブも新役員の選任がされました。

インターアクトクラブ活動への参加もメイキャップ扱いとなりますので皆様奮ってご参加くださいますようお願い致します。

- ・7月2日(日) 8:00～9:00

奉仕の日活動前川清掃(ゆめタウン八代裏集合)

- ・7月6日(木) 17:00～18:00

宮嶋財団にて放課後ピアサポートサロン
(小学生とインターアクターの交流)

- ・7月20日(木) 17:00～18:00

宮嶋財団にて放課後ピアサポートサロン
(小学生とインターアクターの交流)

- ・7月24日～27日

日台インターアクト交流会

- ・7月29日～30日

インターアクト地区大会(湯布院)

2023～2024やつしろインターアクトクラブ新役員

会 長 島田和花(高校2年)

幹 事 松田奈々(高校2年)

副会長 塚本真央(高校1年)

国際理解委員長 森口 愛(高校2年)

1年を振り返って 神菌会長

「ロータリーの原点は親睦」をクラブテーマに運営を行いました。

まだまだコロナウイルス感染症が収まらない中で、例会は中止なしで45回開催できました。その例会の中で、今年からスマイル委員会によるスマイル報告で曲に乗せた発表があるようになり、例会が明るくなり、会員を楽しませました。

会員増強では、ジェニファー・ジョーンズRI会長の優先課題の女性会員や40歳未満の会員を増やすことを重視し、会員増強委員長を中心に、今年6名入会、2名退会（交代会員と退会）で会員52名、R5年6月12日現在 女性会員6名、増員することができました。

インターアクトクラブの支援は、八代南ロータリークラブのインターアクトの国際交流事業は単年度事業ではなく継続事業として計画し、今年の7月に初回のインターアクト国際交流を行ないます。（但し次々年度は不明）

また、大阪船場ロータリークラブとの共同奉仕活動は、先方の意向で、花の苗を大阪に送る事業としました。今年度でこの事業を終了させることを大阪船場ロータリークラブ会長より申し出があったことにより、事業終了となりました。

国際交流では、4年ぶりに基隆東ロータリークラブとの交流復活が出来たことと、同時にインターアクトクラブの基隆東RCを通して国際交流支援を行えました。

ポリオ撲滅基金V・S・O・P（Vocational・Service・Original・Project）（職業・奉仕・オリジナル・プロジェクト）を当クラブだけでなく他のクラブへも推進を図ることは出来なかった。しかし、八代南ロータリークラブ内での、ポリオ根絶基金2022-23の企業へ感謝状贈呈を行うことができた。

私が会長の職を務めることができたのも、諸先輩方が暖かく見守っていただいたおかげだと思います。

最後になりましたが1年間本当にありがとうございました。

会員皆様に感謝申し上げます。

1年を振り返って 里幹事

今年度1年間、神菌会長をはじめ、各理事、各委員長、そしてすべての会員の皆さま、またクラブ活動を裏で支えてくださっている事務局

の坂井さん、華輪の会のみなさま・パートナーすべてのみなさまに感謝申し上げます。おかげさまで、なんとか今日という日を迎えることができました。1年間誠にありがとうございました。

私のロータリー入会のきっかけとなった時が当時、中道年度（2018-2019）の終盤だったでしょうか。当時とある飲食店に呼び出され、前田会員、中道会員、沼田会員、塚本会員のほぼ初対面の強面のみなさまが集まったところに一人で何も考えないまま飛び込んでいったことを記憶しています。先日のガバナー公式訪問の際にガバナーが、ロータリーにはハイカイエスしかないという言葉をおっしゃっていましたが、その意味をその時に理解しました。

それから私がちょうど40歳の厄入りの年に入会させていただき、神菌会長の還暦と一緒に慶寿の会にて祝っていただきました。それから、西崎年度、鶴田年度、淵上年度と3年間を過ごしてきたところで、神菌会長から突然お声をかけていただきました。

それまで神菌会長とはお話したこともほとんどなかったので、何かの冗談だろうと思ってやり過ごしていたのですが、どうやら本気だったようです。ハイカイエスカ…ノーか。第3の選択肢もあっていいのかなとも考えたのですが、結果、こうして今この場に立たせていただいております。

幹事としての1年間は、よくも悪くもコロナが終息に向かう時期で、一気に社会が動き出してきた1年間でした。実際にこうして全45回の例会を無事に休会することなく（前半はコロナ関係でお休みをいただくこともありましたが、野尻直前幹事、次年度谷川幹事に代行いただきありがとうございました。）開催できたことは何より素晴らしいことだと思います。

とにもかくにも1年間、幹事としての仕事が行き届いていない反省点もございまして皆様には大変ご迷惑をおかけしましたが、なにより神菌会長がどしりと構えて支えてくださり、幹事のミスがあった際にも、すぐフォローいただきその手腕を発揮されました。

時にはテキーラを飲み、時には一緒に踊り、歌い、時には真剣にロータリーのことを考えておられたお姿は、私が評価するのはおこがまし

いですが、100点満点を差し上げたいと思います。本当に1年間お疲れさまでした。そして、ありがとうございました。

最後に、繰り返しになりますが、1年間、神

蘭会長・私幹事を支えてくださった会員のみならず、本当に大変お世話になりました。ありがとうございました。

